



MAUREL & PROM
GABON



40 JOURS DÉJÀ ! ET POURTANT TOUT EST ENCORE SI PROCHE. COMME SI C'ÉTAIT HIER...

LE 31 DÉCEMBRE 2020, NOTRE ADMINISTRATEUR GÉNÉRAL ADJOINT, CHRISTIAN BLAISE KOUBDJE, NOUS QUITTAIT.

CHRIS, DE TOI NOUS GARDERONS LE SOUVENIR D'UN HOMME D'UNE EXPÉRIENCE DE PLUS DE TRENTE ANS DANS L'INDUSTRIE PÉTROLIÈRE AU GABON, EN AFRIQUE SUBSAHARIENNE AINSI QU'AU ROYAUME-UNI, DOTÉ D'UNE GRANDE FIBRE SOCIALE. ACCESSIBLE, DISPONIBLE, ET ATTENTIF AUX AUTRES, TU L'ÉTAIS.

DURANT SES QUATRE (4) ANNÉES AU SEIN DE LA DIRECTION GÉNÉRALE DE MAUREL ET PROM GABON, TU AURAS MARQUÉ TON PASSAGE PAR TON LEADERSHIP, TON PROFESSIONNALISME, UN SÈNS ÉLEVÉ DE L'ÉCOUTE, TES VALEURS MORALES AINSI QUE TON ATTACHEMENT À SERVIR L'ENTREPRISE ET TON PAYS.

NOUS EXPRIMONS NOTRE PROFONDE GRATITUDE À TOUS POUR LE SOUTIEN APPORTÉ LORS DE CET ÉVÈNEMENT TRAGIQUE.

CHRIS, TON ACTION SURVIVRA, LES VALEURS QUE TU AS PORTÉES ET DÉFENDUES SE TRANSMETTRONT. REPOSE EN PAIX.